

Rusia Rompió sus Relaciones con el Gobierno Cubano de F. Batista

LA HABANA, 4. (INS). — La Unión Soviética rompió relaciones diplomáticas con Cuba, y acusó al gobierno insular de privar a los agregados soviéticos de las comunicaciones diplomáticas normales con Rusia.

Cuba rechazó la acusación y sostuvo que el incidente citado por el Kremlin ocurrió el mes pasado, en momentos en que el gobierno soviético no tenía relaciones con Cuba.

En efecto, el actual gobierno del general Fulgencio Batista, alcanzó el poder por medio de un rápido golpe de estado, el diez de marzo. La nota rusa acusa a Cuba de ser culpable de la ruptura, por haberse negado a admitir a dos correos soviéticos el veintiuno de marzo pasado, después de haber llegado por vía aérea a México. Esta nota dice que el gobierno soviético retira a su encargado de negocios en La Habana y suspende las relaciones diplomáticas. Sostiene que la negativa de

Cuba a admitir a los correos, privó a la legación soviética de la comunicación diplomática normal.

Austria Formula una Advertencia a Rusia

VIENA, 4. (INS). — El canciller austriaco, Leopoldo Figl, declaró a INS, que cualquier intento soviético de dividir a Austria por la fuerza, será considerado como una franca agresión, procando la rápida reacción de las Naciones Unidas.

No Temen que Truman Expropie Fábricas

CHICAGO, 4. (INS). — El presidente de la Inland Steel Company, Clarence B. Randall, declaró hoy que esa empresa consideraría la intervención de su fábrica de acero por el gobierno como una confiscación y añadió que estaba sorprendido ante lo mucho que se habla en Washington de la posible intervención en las compañías siderúrgicas debido al actual litigio obrero, patronal. Agrega el señor Randall, que la intervención equivaldría a un arbitraje obligatorio y opina que el presidente Truman desafiaría al Congreso si ordenaba tal acción.

Hizo Declaraciones un Industrial del Acero

BALTIMORE, 4. (INS). — Hablando ante la Universidad, John Hopkins, director gerente de la Asociación Nacional de Fabricantes, declaró hoy que las autoridades militares norteamericanas y no las empresas industriales, son responsables de cualesquier decisiones que hayan retardado la producción de equipo bélico.

Los Trabajadores Han Sufrido derrota en Londres

Los miembros. Ambos partidos controlaban sus representación casi igual en el anterior Consejo; pero los

miembros. Ambos partidos controlaban sus representación casi igual en el anterior Consejo; pero los

laboristas mantenían el equilibrio de poder por un estrecho margen. Al reconocer la victoria de los laboristas en Londres, el líder conservador, Henry Brooks declaró que sobrevendrán dificultades para la nación de las que ellos son responsables.